



¿Qué es ser pobre en Chile?

Según la encuesta CASEN 2022, la pobreza en nuestro país es de 6,5%, manteniéndose el descenso continuo desde 1990. Sin embargo, los chilenos observamos muchas de sus expresiones a diario y nos preguntamos si esa cifra refleja la realidad, y qué significa hoy estar en esa condición.

En Chile existe una necesidad efectiva de más de dos millones de viviendas, hay unas 20.000 personas en situación de calle, 300.000 jóvenes están en situación de exclusión educativa, 2,5 millones de personas permanecen en lista de espera para su atención en salud, el desempleo alcanza al 9%: son algunas de las muchas caras que puede ofrecer la pobreza en nuestra sociedad.

En las páginas siguientes, se refieren al tema distintos chilenos que han tenido liderazgos en las tareas en esas dimensiones de la pobreza, que ya no se evalúa únicamente según los ingresos económicos.